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ACTA N° 07            (06/05/2016) 

Proceso: GESTIÓN DE LA CALIDAD Subproceso: MEJORAMIENTO CONTINUO 

Dependencia:  
Comité  Autoevaluación & Acreditación   
Facultad de Arte ASAB 

Hora de Inicio: 10:00 am 
Hora de Final: 11:00 am  

Lugar: Sala de Reuniones –Proyectos Curriculares   Fecha: 06 de mayo de 2016 
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Nombre Cargo Firma 

GUILLERMO BOCANEGRA  Coord.  Comité de Autoevaluación & Acreditación Fac. Artes  ASAB Original firmado 

JUAN FERNANDO CÁCERES  Coord. Proyecto Curricular Artes Plásticas y Visuales  Original firmado 

FERNEY SHAMBO  Coord. Subcomité A&A Artes Plásticas y Visuales   Original firmado 

FAVIO RINCÓN  Subcomité A&A Artes Plásticas y Visuales   Original firmado 

MIGUEL TORRES Subcomité A&A Artes Plásticas y Visuales   Original firmado 

JULIETH SARMIENTO  Subcomité A&A Artes Plásticas y Visuales   Original firmado 

MARTHA TUTA AGUIRRE Asistente Coordinación Comité de A&A de la Facultad de Artes ASAB Original firmado 

  

  

Elaboró:   
Martha Tuta- Profesional Comité Autoevaluación & 
Acreditación Fac. Artes  ASAB 

Visto Bueno del Acta:  
Guillermo Bocanegra- Coordinador Comité Autoevaluación & Acreditación Fac. 
Artes  ASAB 

OBJETIVO:  

Socialización Avances Proceso Reacreditación de Alta Calidad del Proyecto Curricular Artes Plásticas y Visuales.   

Agenda  
1. Presentación del estado del proceso de Reacreditación de Alta Calidad. 
2. Compromisos. 

 

1. Presentación del estado del proceso 

El Maestro Guillermo Bocanegra, da inicio a la reunión manifestando a los participantes que el objetivo de la misma, es 

brindar un acompañamiento y apoyo a los procedimientos inherentes al proceso de Reacreditación. Hace un llamado a 

fomentar la cohesión del subcomité para el normal desarrollo de las actividades programadas a nivel de la Coordinación 

de A&A de Facultad y las del mismo subcomité. Se recuerda la importancia de asistir a las reuniones de Comité para 

mantener canales de comunicación permanentes. 

 

Martha Tuta, hace lectura de la propuesta de cronograma de actividades para el año 2016 y proyección 2017. (Anexo-

Cronograma Procesos APV).  

Se hace aclaración sobre el proceso de Autoevaluación 2012, que hace parte de la Renovación de Registro Calificado y 

que no puede ser usada para este proceso de Reacreditación debido a que fue anterior al otorgamiento de la 

Acreditación de Alta Calidad. El Maestro Favio, explica que para el proceso actual que es la Reacreditación, nos 

encontramos en autoevaluación permanente y avance del Plan de Mejoramiento; acciones que soportan el proceso 

teniendo como objetivo el otorgamiento de la Reacreditación.  

 

El Maestro Juan Fernando Cáceres,  pregunta si en caso de no obtener la Reacreditación estaríamos a tiempo de realizar la 

Segunda Autoevaluación con Fines de Renovación de Registro Calificado. El Maestro Guillermo, sugiere que se revisen las 

fechas y sea definida en el cronograma.  
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En cuanto al Estado Actual del proceso, el Maestro Ferney informa que se tenían planteadas las jornadas de sensibilización 

con estudiantes y docentes pero por las circunstancia de PARO fueron canceladas. El Maestro Juan Fernando, manifiesta 

que puede ser contraproducente convocar a los estudiantes para la actividad ya que uno de los puntos álgidos del PARO 

es el tema de la Acreditación Institucional. 

 

Por consenso se cancela las jornadas de sensibilización hasta tanto haya normalidad académica.  

 

El Maestro Ferney, informa que se han recolectado documentos, soportes e informes de los docentes; archivos que 

aportan al Plan de Mejoramiento. Así  mismo, solicita sea apoyado el Subcomité, con el incremento de docentes que 

puedan participar en la construcción de los documentos; como puede ser el Maestro Rafael Méndez entre otros.  

  

El Maestro Favio, hace un llamado a que se cohesione el discurso del subcomité frente al Plan de Mejoramiento que nace 

de las Autoevaluaciones y que se amplía con las sugerencias y recomendaciones de los Pares Académicos. Es importante 

que se aclare a los docentes, que el Plan no es una imposición de los pares, sino que fue elaborado por el mismo 

proyecto curricular de acuerdo a las necesidades visibilizadas. Así mismo, manifiesta su preocupación por los niveles de 

avance del Plan de Mejoramiento en los otros factores diferentes al de docente. 

 

El Maestro Juan Fernando, manifiesta que desde la coordinación de la Maestra María José Arbeláez, y en la actual, se han 

implementado puntos del Plan de Mejoramiento en los Planes de Acción de las respectivas vigencias. También expone la 

importancia de aclarar que el plan de mejoramiento no en todos los ítems alcanzará el 100%  de cumplimiento. Por lo 

tanto el las acciones pendientes serán parte del nuevo plan.  

 

El Maestro Guillermo, reitera la importancia de estar unidos y de conocer lo que se trabaja en el Comité para no duplicar 

esfuerzos. Informa que actualmente el Comité A&A de Facultad, está elaborando un instrumento de apreciación para la 

autoevaluación de pregrados de Facultad; actividad que también están realizando al interior del Subcomité de A&A de 

APV pero alejado del avanzado por el Comité de A&A de Facultad.  

 

Se da por finalizada la reunión con los siguientes compromisos:  

 

COMPROMISOS 

Actividad Responsable/cargo Fecha 

cumplimiento  

Actualizar y ajustar fechas del cronograma propuesto Ferney Shambo- Coord. 

Subcomité A&A APV 

Juan Fernando Cáceres –

Coord. APV 

Inmediato  

Enviar tabla de contenido con la estructura de 

documento de Reacreditación.  

Guillermo Bocanegra –

Coordinador Comité A&A 

Inmediato  

 

---------------------------------------------------Fin del documento------------------------------------------------ 


